

DITERBITKAN OLEH "BADAN USAHA PENERBITAN NASIONAL INDONESIA" JOGJAKARTA. NOMOR 18

PEROEGIAN TENTARA INGGRIS MAKIN BESAR

Atik Inggeris.

AMBOENOHAN tentara besar-besaran yang dilancarkan oleh Inggris terhadap pendudukan di Soerabaja dipertahankan oleh Br. Sdr. Mansergh. Perintah Mansergh Ite atas perintah djoega da- la. dijenah P. Cristison, pangit- sa soloeroeh tentara Serikat di Indonesia.

LAGI KAPAL2 MOESOEH DITENGGELAMKAN

Pesawat2 cedaranja ditembak djatoeh.

Dipisi ke-5 pasoean Gurkha di gempoer habis-habisan.

DALAM pertemporan maha dahyat yang kini masih berdjalan te- roos di Soerabaja, ternyata dengan dijelas bahwa semangat rak- jat Indonesia oentoeok mempertahankan kedaulatan tanah airnja teroes menjala-njala. Antjaman Inggeris yang menjalakan akan me- moestakan rakjat Indonesia dengan segala kekeoatan sendjanta yang modern terang hanja tipee moesihat belaka oentoeok melemahkan semangat perdjangan bangsa Indonesia. Inggeris roepanja mengira, bahwa rakjat Indonesia dengan antjaman Ite akan dapat ditoe- doekkan. Tetapi kita tidak gentar sedikit-poea kepada kesombongan Inggeris Ite.

Alim Oelama menentoeok Hoekoem Perdjoangan.

Pertemoean 30 orang Kiat dan Alim Oelama se-Jogjakarta di- bahwa pimpinan Kiat H. Fadli dan Kiat H. Amir, atas nama Pemerit- tah Repoeblik Indonesia hg. Agama oeroesan Alim Oelama, beriem- pat di langgar Notoardjan, baroe2 ini telah memoeoetoeskan hoekoem-hoekoem sbb:

- 1. Menjoeoedjoei fatwanja Kiat Hasjim Asjari Teboeroeng Djom- bang yang ringkasnja sebagai be- rikoeit: a) Hoekoemnja memerangi orang kafir yang merintang kepada kemerdekaan kita sekarang ini adalah fardoe 'ain bagi tiap2 orang Islam yang moengkin meskipoeon bagi orang fakir. b) Hoekoemnja orang yang men- tinggal dalam peperangan me- lawan Nica serta komplotnja, adalah mati sjahid. c) Hoekoemnja orang yang me- meljalkan persatoean kita se- karang ini wadib diboeroeh. Mengingat fatwa terseboel, ma- ka para Alim Oelama selaele siap sedia berdjoeang dengan sekeoat tenaga oentoeok mem- bela Agama dan Kemerdekaan.

Makloemat Presiden Repoeblik Indonesia.

DJAKARTA, 16-11 (Antara). Menimbang bahwa perloe ditada- kan peroeubahan dalam lingkoe- ngan pegerdjan Kementerian Ne- gara, memoeoetoeskan: 1. Oeroesan Agama - bagian dari Departemen Pengadjaran, Pen- didikan dan Kebudayaan - di- jalinjalkan ke Departemen Agama Negeri. 2. Makloemat ini moeti berlokoe pada hari diboemoeoknja.

Inggeris soepaja diganti Sovjet Roesia.

Pemerintah dan Bndah Perwa- klan Rakjat koresidenan Bodjone- goro mengirimkan kawat kepada Presiden dan Perdana Menteri Re- poeblik Indonesia di Djakarta se- sebagai berikoeit: Pada hari Peringatan Prokla- masi Repoeblik Indonesia pada tg. 17 Nopember 1945, rakjat di Kare- sidenan Bodjonegoro menjampal- kan kesetiaan hati oentoeok ber- djoeang dibelaahng Pemerintah. Mengharap keras Pemerintah me- njatakan pada United Nations bahwa bangsa Indonesia tidak bisa mengoeoeki lagi Inggeris menjadi nama negerijnja yang memoeoetoeskan kemerdekaan Indonesia. Djikalau perwakilan Serikat masih dianggap perloe harap teroes te- rang hoekoem bahwa rakjat Indonesia menentoeok perwakil- an oleh Sovjet Roesia, setid- tidaknja Chungking dan Amerika.

KONGRES P. B. I.

Kongres Party Boeroeh Indone- sia dioender. Konferensi P.B.I. Djawa Tengah di Jogja boelan ini. Keterangan menjoesoel.

Tindakan Inggeris melanggag Hoekoem Kekeoestan dan Peikemoesioean.

SOERAT TERBOEKA KEPADA OEMMAT KRISTEN DI INGGERIS, AMERIKA, TIONGGOK DAN LAIN-LAIN NEGERI.

DJAKARTA, 16-11. (Antara). Pihak yang bersangkoeatan mi- ta "Antara" siarkan sbb: Berhoebong dengan kedjadian di Soerabaja, dimana tentara In- ggeris menoeoetoeskan bias menin- ggalnja seorang Djendralnja, yg di- sangkanja diboeroeh oleh orang Indonesia, dengan mempergoean- kan segala sendjanta modern yang dilakoean dari laet, bedara dan darat terhadap pendoeoek yang tidak bersahaja, kami koem Kris- ten Indonesia berpedang2 ba- wa tindakan tentara Inggeris yang sedemikian Ite melanggag segala hoekoem Kekeoestan dan per- kemoesioean. Kami Koem Kristen Indonesia seleroenja memperotes sekeras-kerasnja tin- dakan2 yang maha kejam ini. Toehan telah memberi kekeo- tan dan kemenangan kepada bangsa2 Serikat. Hendaknja ke- keoalan Ite dipergoekkan oentoeok memela keadilan dan melindoeongi yang lemah, seepaja de- ngan yang sedemikian kekeoatan Ite diadilkan oentoeok keseloaman Ite seleroeh doenia. Akan tetapi djika kekeoatan Ite dipergoekkan oentoeok bertindak sewenang- wenang terhadap yang lemah dan tidak bersahaja kami yakin, bah-

Wa Ite akan menimboelkan be- ntu keadilan yang akhirnya akan menjeret doenia keperperangan yang tidak akan berakhir. Hendaknja doenia mengambil pelajaran dari perang yang baroe lampau dan hendaknja dalam hal ini Negeri2 Serikat memberi teladan, bahwa segala hal yang bisa menjebakan peperangan harus dihindarkan. Sanga kami harapkan hendak- njnja Gemmat Kristen di Negeri2 Serikat, yang menjadi "soera sahin" (gawetan) bangsanja memperotes tindakan militer In- ggeris di Soerabaja Ite dan men- desak kepada Pemerintahnja sur- pada tentara Inggeris dan belaka dengan segala kritik kembali dari Indonesia oentoeok menghin- dikan dan menhindarkan pertoe- mahan darah. Djakarta, 15-11-1945.

Partij Kristen Nasional di Indonesia Keloea. (Dr. W. Z. JOHANNES) Pencelois. (MARJOTO).



Seboeoh dari Palang Merah Tiong hoo di Soerabaja tegera bergerak oentoeok menolng korban-korban.

Kawat berdoeri kontak-listrik dipasang inggeris di Magelang.

Rakjat djelatalah yang in- gkat kalua kedaulatannya diperkosa. Sedjak kemarin pagi, kawat ber- doeri yang berisi atroom listrik te- lah dipasang oleh Inggeris di Ma- gelang memandjara dari Badaan sampai di Kawedanan kota. Stelin- g2 yang letaknja sangat kokoh kini dipasang kembali, sedang me- noeroet perdjandjian, stelling2 tsb. haroes dibongkar. Ternyata boekan keamanan yang didjandjikan djenderal major Bethell yang nampak di Magelang sekarang melainkan antjaman ja- sekerasnja kepada kedaulatan rakjat Indonesia. Redakteur kita telah memoeoi berbagat2 pemoea rakjat djelata didaerah Kedoe yang semoeanja menerangkan bahwa mengenai na- sib kota Magelang dewasa ini, rak- jat djelatalah yang benar2 men- inggalja kaiti kedaulatan negara-nja sedang terantjantj.

50.000 Anggota Barisan Sabillah tidak rela kemerdekaanja diganggoe.

Pimpinan tertinggi Markas Daer- rah Barisan Sabillah di Kedoe yang 50.000 anggotanja menjata- kan kepada kita, tidak rela me- njakikan Inggeris di Magelang yang bertindak memperkosa atau mengantjantj kedaulatan rakjat Indonesia. Barisan Sabillah daerah Kedoe kini telah teroesoeh rapih dengan 7 orang Kiat ditetapkan sebagai pemimpin tertinggi. Markas Daer- rah terdiri 1 orang ahli kawat, 3 orang ahli pendekar dan kepra- djoeoran dan 3 orang lagi ahli aga- ma yang mempoenjai kesaktian.

PROTES 'WAN' ATAS KEKE- DJAMAN INGGERIS DI SOE- RABAJA.

DJAKARTA, 17-11. Kami, wanita Negara Indonesia sebagai gaboengan dari semoea alihan dan golongan2 wanita In- donesia di Djakarta, setela: a. mendengar dan membaja ten- tang pemboman setjara men- bali boeta dan tindakan sewen- weng-wenang dari tentara Serikat (Inggeris) terhadap pendoeoek Soerabaja, b. kekejamaan2 mana melanggag per kemoesioean dan meng- gongjolkkan ketenteraman oem- oem yang didjandjikan sendiri oleh Inggeris kepada doenia dan Rakjat Indonesia teristi- mewa, c. sikap mana memboektikan djoega, bahwa Inggeris dengan teroes terang memihak dan membantoe belanda serta kak- tangnja, yang sesengoeoetnja kawa moesoeoh dari Rakjat In- donesia. Berkejaman: bahwa ini sangat meloeok perasaan kehumanan kita sebagai bangsa merdeka yang menolok segala pendjajahan, de- ngan djalan ini mengadja sege- nap Wanita Indonesia oentoeok memprotes dengan sekeras-keras- njah penghinaan dan kekejamaan dari pihak Inggeris ini. A.N. WANI. M. ULFAH SANTOSO.

TEKAT TEGOEH SELOEROEH POETERA INDONESIA DI SOERABAJA.

Hasrat merdeka dibela dengan njawa.

Doa orang wartawan "Mer- deka" yang baroe kembali dari medan pertemporan dikota Soerabaja menoeo- liskan kesan peninjauannya. ADA pertama kalinya kita me- masoeki Wonokromo pagi benar kita telah berkenalan de- ngan suasana perang. Waktoe roen dari keredap-ati tetemewa kita toempangi kita lihat se- saepoe penoeoh-sesak de- koean evaneses. Inilah me- yang menjingkikan diri dari yang tengah dilipoei api pe- rang. Walaupun inggeris te- lah menghoeoedjankan boehnja 12.500 pon dengan tiada a-mes2 pada 12 Nop- ber pertemporan dan kuno2 pany kehinatannya. Tida- ngar soera langisan anak- anak boeran yang soeop. Baroe saja berdjalan beberoan- jangkah sekonoeng-konoeng djala- ka mundeoen pesawat pengin- tai berkeleling diatas langit. Ke- noeroet dengan sekeras-keras per- lindungan. Pesawat teroes me- lahjang sangat rendahnja. Mes- kipoer tiap ketika ada kompeng- kibang yang bahkan berwalas pada kepastian bahwa pesawat moe- soeh Ite akan memtrialjoeer pen- doedoek, akan tetapi tidak timboel sedikit-poea djoega kekeoatan.

Tionghoa telah tjoeoep. Di Ban- djoneg di Djakarta dan di Sena- raga dan lain2 tempat yang ka- tania aman-tenteram Ite.

Soeatoe tionghoa lagi yang ma- lah sangat. Kemarin terjadi per- temporan di Semarang. Dengan sekeras tentara Inggeris dapat mengoesal tempat2 penting ka- rena seboeroenja memang soedah dijatoeh, soedah disiapkan. Sijapak masih perjaja kepa- da kesengoesan2 Inggeris? Siapa masih perjaja kepada kesengoes- an Bethel? Tidakkah Bethel Ite djoega dibawah perintah P. Cris- tison yang telah memerintahkan memboeoh setjara boes2 pada rakjat di Soerabaja? Tetapi rakjat Indonesia telah berboeka malabja, tidak lagi di- dapat diboei oleh politik Inggeris. Pertemporan di Soerabaja ter- boektik sekarang telah menjadi pertemporan antara tentara In- ggeris melawan rakjat Indonesia seleroeh daerah di Djawa dan Madoea. Perlawanan ini pasti selanjtoenja akan mendapat sokong- an teroes meuroes oleh se- genap rakjat di Indonesia, baik langsung mengirimkan bantoean ke Soerabaja maepoen mengada- kan perlawanan sendiri di masing- masing daerah melawan kedjajahan moe- soeh yang kian lama meradajala- kan. Seteroesnja revoloeon-rakjat se- Indonesia akan berkoer, revoloeon rakjat se-Asia dan bangsan2 yang bertindas di Asia Tengah, Asia Bar- at dan di benoea Afrika ponh akan berkoer membalik keaja- pen djajahan yang telah berabad- abad memeras dan menindas. Disinilah risalah perdjajahan Inggeris belanda-poea2 akan berkoer.

Rekan tewas

Diboeroeh oleh Nica dan Gurkha

Walapoer perkataan "Nica" oleh Inggeris diolah menjadi "Amasah" ternyata tidak hilang sifatnja yang kejam dan penge- loet. Bertali-tali hal ini telah ter- boektik. Paristawa yang menjedjikan di- kalahkan kecom wawaran telah berlatnja yang terjadi pada ma- lam Sabtoe yang baroe laloe di Rawamangoen (Djakarta) yang seka- lak rak menjoeoedjkan sifa- pengartjoenja.

Seboeroenjan orangnja Ingre- ris (Nica dan Gurkha) dengan mengendari truck datang ke Ra- wa-Mangoen, dan sekeoeloeng- keoeloeng melakoean tembakan setjara serampangan, dengan alasan menjari orang yang se- dang gedor" (merampok).

Tean S. Soebrata, salah se- orang pemimpin perdjangan di- stoee laloe keleoer dengan muk- soed memberi keterangan kepada orangnja Inggeris Ite, bahwa distoee sama sekali tidak ada orang mengedoeor atau menjoeeri. Bebau ini keleoer dari roemah-nja seorang belanda Indo (pre- Indonesia) yang didjandjikan mur- kas pendjangan kampoeor.

Dengan tidak dilanja akan di- selidiki lagi, toean terseboel di- temboeki dengan tammye, dan di- hinggak pada kalua Ite djoega te- lah diwanja dengan membawa se- peloeor dalam toebehnja. Pada- hal belian keleoer dengan teroes dan dengan terang pola belian tidak membawa sendjata. Selela melakoean penlar- anjan yang jahaj-berani" Ite, toean seteloer flat rombongan orangnja Inggeris yang disboel- pendjaja keamanan dan kete- teraman" Ite laloe melarikan diri.

Toean S. Soebrata, meskipoeer tamania tidak dikenai seboen wawaran yang aktif dalam oer- roesan redaksi tetapi berlu- ini semendjak adanja soerat kabat "Pemandangan" soedah berke- rdis dilapangan peroeoer-kabarjan. Selama zaman djawa belian berke- rdis di kantor Djawa Sumban- ga, dan belian sehid bersema- sam toean Mr. Soemardjo, W. Marne, M. Soedjo dan Awar. Toean toea telah mengang N. V. Penerbitan Nasional. Oleh kekeoeranja djenoeranja diolah keroesmah orang toean di Mandoraja (Taskmalaja) dan dimakamkan pada hari Minggu. Dalam boekoer titatalah koem- waerawan nama belian oentoeok- kan terdjat babkan tidak Ite setid- disiall setid- halimar be- koeon tsb2 jernoals Indonesia perawita ini pasti djatit d'neka- kapala. Kepejoenan Inggeris mendjaja kehumanan dan ketete- reman pemeri". Kerada kekeoeraja tekan S. Soe- brata kini menjampalkan Ite berdoeka-jita dan kita baroe- moea kerada Alim Soebratahoer- wa Taha mengartjoenja hoedjan rahana kepada almarhoem. Amin.

Sambil Laloe.

BERKAS kekejaman dan perampakan... Mendjata Rahasia... Sekarang djoga bang Bedjat...

KOTA.

SOKRAT IDJIN KENDARAAN BERMOTOR... KENDARAAN HAROS DIBAWA... JANG KITA TERIMA...

langu 1. lehar peseri... Penerimaan mendjadi Anggota... Tjbang "Fonds Kemerdekaan Indonesia" Jogjakarta...

Berita2 Loear Negeri.

Persahabatan antara bangsa Indonesia dan India. Berdasarkan tjita2 dan toedjoean jang sama...

Podjok.

Inggris ngadjak kerli kerlipan... Di Soerabaja Inggris dengan... Berita ringkas Loear Negeri...

RENTJANA KONGRES GOEROE INDONESIA DI SOLO. Pada 23 dan 25 November 1945...

RAPAT PEMBENTOEKAN "PESINDO" TJB JOGJAKARTA. Pada malam Senin tanggal 18-11-1945...

PROGRAMMA KONGRES TANI MATARAM. Oleh Panitia dieoemoekan... HINDARILAH BENTROKAN2 TENTANG HAL2 KETJIL...

INDIA. HINDARILAH BENTROKAN2 TENTANG HAL2 KETJIL. Soeroean Nehru kepada pe-ladjar2 India...

Warta2 dari Soematara. DJAKARTA, 14-11 (Antara). Warta2 resmi jang diterima...

SEKITAR PERMOESJAWARATAN WASHINGTON. PERMOESJAWARATAN di Washington menarik perhatian...

ada hanjulah Inggris. Hal inipun kelihatan lebih njuta dengan adanya aksi Amatab (ideologi nica)...

DIA tetap membentoechkan pasar goerni oentoech indoesrinja. Oentoech kedoeok keoetjoenganja...

ADPERTENSI. OETJAPAN TERIMA KASIH. Termin kash kepada Toean/Njoan/Nonah sekalian atas perhatian...

PENGOEMOEMAN. Pada Rapat Oemoem loear biasa dari N. V. "KANTJIL MAS" jang dilangoenjak...

Indonesi merencanakan pintoe terbang jang menghoebonekan soeroean jndia dengan Laoetan Pasifik...

Amerika Serikat ada sawarna2 sekanoeing Inggris. Sama-sama negeri lapisis. Dooe-dooeja membentoechkan pasar...

Perloe diterangkan bahwa beras itoe telah didjoek kepada orang2 Tionghoa jang datang setiap hari...

"POERADA KONGSI" EXPORT IMPORT. Alamat Sentaraeng: DJALAN TANDJOENG 24-26 TELEPON 1589 - DJAKARTA.

adakan pengemoemian jang basingja. Achirnja rapat me-bawa kaem boeoh kija akan menghoeban hari hadji oentoech pe "Gasbi".

"Dampet Istimewa" Fonds Perampakan Rakjat Oentoech mempernabot Fonds Perdjangan Rakjat...